
第 30 回 東京支部回生代表世話人会 議事録 

（場所） 新橋 新橋亭新館 

（日時） 2024 年 4 月 20 日（土） 17:00 から 

（司会） 中村尚昭副支部⾧（22） 

１．吉田会⾧挨拶 

１）昨年度の大学入試の結果や附設中学・高校への入学生の状況の説明 

２）高校 75 周年・中学 55 周年記念事業への募金に関して、金額もさることながら 

過去の募金活動に比べて募金者数の伸び悩みが顕著であること 

３）4 月 14 日に沖縄在住者が集まり懇親会が開かれた。 

参加者は県外から町田校⾧、吉田会⾧他数名を含め 40 名ほどであった。 

沖縄支部設立が起案され 23 回生の清水 明さんが支部⾧として推薦された。 

今後運営に協力いただける若干名の方々と体制を組んで正式に発足する予定。 

沖縄には出身者と赴任者を併せて今回参加数の２倍程度の同窓生が在住されて 

いるので今後の発展が期待される。 

   等のお話があった。 

 

２．今回は会場の都合で時間が限られていたために、栗木支部⾧の説明は懇親会と並行して行った。 

１）会計（監査前）報告 

2023 年度の東京支部収支は￥1,300,000 程度の赤字であるが、この中には本部への資金移動

￥1,000,000 が含まれるため、実質の赤字は￥300,000 程度。 

支部総会自体の収支は広告協賛金を含めて￥50,000 程度の黒字であった。 

２）募金の状況（資料参照） 

募金を原資とする事業は憩いの森をはじめとする設備整備（ハード）と記念式典・シンポジウ

ム・祝賀会等（ソフト）として行われる予定。 

吉田会⾧の話の通り募金数がいまだ低調であるため、各回生レベルで再度周知と依頼をお願い

したい。 

３．懇親会終了前 

今年度の東京支部での主な予定 

東京支部ゴルフコンペ：６月１日 

次回回生代表世話人会：８月３日（７月２８日が本部定期総会のため、その報告も兼ねて） 

東京支部総会：１０月５日（宮武幹事⾧から説明） 

 

４．懇親会終了の締めを今回参加者最年⾧の鹿毛剛先輩（６回生）からいただいた。 

最近大病を患われたが見事復活し元気にしておられること、今でも年２回、十数名の６回生が 

集まる懇親会を新橋亭で開いていること等お話があった。 

 

鹿毛先輩の音頭で万歳三唱して終了した。 



集合写真 

 


